

## Professorship in Modern Art History, HU Berlin

Institut für Kunst- und Bildgeschichte, Humboldt-Universität zu Berlin

Bewerbungsschluss: 25.09.2015

IKB Sekretariat

From the H-Net Job-Guide:

[https://www.h-net.org/jobs/job\\_display.php?id=51502](https://www.h-net.org/jobs/job_display.php?id=51502)

[English version below]

An der Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftlichen Fakultät, Institut für Kunst- und Bildgeschichte, ist eine W3–Professur für Kunstgeschichte der Moderne zum 01.04.2016 zu besetzen.

Gesucht wird ein/eine national wie international ausgewiesene/r Forscher/in mit einem Schwerpunkt in der Kunst- und Bildgeschichte der Moderne und einem breiten Themenspektrum in der Lehre der Kunstgeschichte des 19. und 20. Jahrhunderts.

Darüber hinaus sind ein Schwerpunkt in der Bildgeschichte und -theorie und in der Geschlechterforschung, Erfahrung in interdisziplinären Arbeitszusammenhängen, die Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit den anderen am Institut vertretenen Fachgebieten und den in Berlin und Brandenburg ansässigen wissenschaftlichen Einrichtungen, die Mitarbeit in den inneruniversitären Forschungsinitiativen, ein besonderes Engagement in der Lehre sowie die Beteiligung an der akademischen Selbstverwaltung erwünscht.

Die Bewerber/innen müssen die Anforderungen für die Berufung zur Professorin/zum Professor gemäß § 100 des Berliner Hochschulgesetzes erfüllen.

Die Humboldt-Universität strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in Forschung und Lehre an und fordert qualifizierte Wissenschaftlerinnen nachdrücklich auf, sich zu bewerben. Bewerbungen aus dem Ausland sind erwünscht. Schwerbehinderte Bewerber/innen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt. Bewerbungen von Menschen mit Migrationshintergrund sind ausdrücklich erwünscht.

Bewerbung an

Bewerbungen sind unter Angabe der Kennziffer (PR/023/15) in elektronischer Form (eine PDF-Datei) an die Humboldt-Universität zu Berlin, Dekanin der Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftlichen Fakultät, Prof. von Blumenthal, [berufungen.ksbf@hu-berlin.de](mailto:berufungen.ksbf@hu-berlin.de), zu richten.

<https://www.personalabteilung.hu-berlin.de/stellenausschreibungen/w3-professur-fuer-kunstgeschichte-der-moderne>

--

The Faculty of Humanities and Social Sciences at Humboldt University of Berlin, Department of Art and Visual History, invites applications for a

Full Professorship in Modern Art History (W3)

beginning April 1, 2016.

The appointed professor should be a nationally and internationally recognized modern art historian with a broad knowledge of the major tenets and ideas that shaped the discipline of art history during the 19th and 20th centuries. A research focus in the history and theory of images and in gender studies is desired. The candidate should have experience with interdisciplinary projects and be willing to collaborate with faculty within the Institute, throughout the Humboldt University and in the greater metropolitan region of Berlin-Brandenburg. The candidate should be engaged with teaching. Participation in university research initiatives and university committees is also expected.

The applicants must meet the legal requirements for professorial appointments in accordance with § 100 of the 'Berliner Hochschulgesetz.'

HU is seeking to increase the proportion of women in research and teaching. Qualified female scholars are specifically encouraged to apply. Researchers from abroad are welcome to apply. Severely disabled applicants with equivalent qualifications will be given preferential consideration. People with an immigration background are specifically encouraged to apply.

Please send your application, quoting the reference number PR/023/15, in electronic form (one single pdf file) to: Humboldt-Universität zu Berlin, Dean of Faculty of Humanities and Social Sciences, Prof. Dr. Julia von Blumenthal, [berufungen.ksbf@hu-berlin.de](mailto:berufungen.ksbf@hu-berlin.de).

Please visit our website [www.hu-berlin.de/stellenangebote](http://www.hu-berlin.de/stellenangebote), which gives you access to the legally binding German version.

<https://www.personalabteilung.hu-berlin.de/stellenausschreibungen/full-professorship-for-modern-art-history-w3>

Quellennachweis:

JOB: Professorship in Modern Art History, HU Berlin. In: ArtHist.net, 11.09.2015. Letzter Zugriff 20.05.2025. <<https://arthist.net/archive/10969>>.